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PROVINCIA DI MESSINA

Copia di Deliberazione del Consiglio Comunale
N.137delReg. L «= •

Oggetto: Esame ed approvazione del Bilancio di Previsione esercizio finanziario 2014, del Bilancio
Pluriennale 2014/2016, della Relazione Previsionale e Programmatica 2014/2016 e dei
relativi allegati.

L'anno duemilaquattordici il giorno diciotto del mese di dicembre
alle ore 18,00 e segg. in S.Agata Militello e nella solita sala delle adunanze consiliari.

Alla prima convocazione della seduta della sessione Non urgente di oggi il cui avviso di
convocazione è stato notificato ai Signori Consiglieri a nonna di legge, risultano all'appello nominale:

I Armeli Moccia Antonio

2 Barbuzza Domenico

3 Barone Andrea Maria

4 Befumo Achille

5 Brancatelli Monica

6 Carrabotta Calogero

7 Caruso Calogera

8 D'Angelo Salvatore

9 Fachile Rita

10 Fazio Valeria
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Totale presenti N. 16
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11 Gumina Elisa Concetta

12 Indriolo Calogerino

13 Maniaci Calogero

14 Marchese Massimo

15 Orto....va Giuseppe

16 Pedala Calogero

17 Sanna Salvatore

18 Sberna Massimiliano

19 Scurria Antonio

20 Trovato Maria Carmela

Totale assenti N.
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Presiede il Dott. Scurria Antonio nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
- Partecipa alla seduta il Vice Segretario Generale del Comune Dott. Bertolino Antonino.

Vengono dal Consiglio scelti a scrutatori i Signori: Fachile - Gumina - Sanna.
Partecipa alla seduta:
Il Sindaco Dott. Sottile Carmelo - Assente.

L'Assessore delegato Sig. :
- Intervengono alla seduta gli Assessori: Minciullo - Vicari.

La seduta è pubblica.
Collabora alla redazione del presente verbale la sig.ra Filomena Canfora, dipendente dell'Area

Assistenza Organi Istituzionali.
Nel presente verbale vengono indicati, tra l'altro, gli interventi ed i punti principali delle

discussioni - art. 186 O.R.EE.LL.



IL PRESIDENTE

Invita il Consiglio alla trattazione dell'argomento iscritto al punto 20 dell'o.d.g. (proposta n. 39 del
06.11.2014), meglio descritto in oggetto. Evidenzia che la proposta è munita dei pareri favorevoli espressi
dal Responsabile dei servizi finanziari e dal Revisore Unico dei conti.
L'Assessore Vicari illustra la proposta.
Il Presidente dichiara aperta la discussione generale sulla proposta.
Il Consigliere Gumina chiede se tutti i lavori di somma urgenza o affidati mediante Ordinanza sindacale
sono stati regolarmente pagati entro trenta giorni.
La dott.ssa Smiriglia riferisce di non essere a conoscenza se ci sono pagamenti in sospeso e che, a suo
parere, la verifica andrebbe fatta dall'ufficio di Segreteria che detiene il registro delle Ordinanze.
Il Presidente fa carico agli uffici competenti di verificare se ci sono affidamenti di lavori mediante
Ordinanza o di somma urgenza non regolarizzati entro trenta giorni.
Il Consigliere Barbuzza rileva la pessima figura dell'Amministrazione colpevole, a suo parere, dei
ritardi ricordando che gli scuolabus sono senza gasolio con disagio degli alunni e dei genitori. Rileva,
inoltre, che sono presenti in aula i lavoratori dei cantieri che hanno ricevuto promesse da qualcuno che
entra ed esce dall'aula e comunque i Consiglieri di maggioranza, in modo coerente e con il ruolo conferito
dai cittadini, voterà il bilancio in maniera favorevole. Ritiene vergognoso che i cittadini vengano presi in
giro con promesse di pagamenti e che il Consiglio comunale sia accusato di non volere votare il bilancio.
Si dice dispiaciuto per l'assenza del Sindaco e dell'Assessore che fa chiacchiere e promesse. Si augura
che votando favorevolmente il bilancio e la sua immediata esecutività si possa provvedere al pagamento
dei lavoratori dei cantieri affinchè il Natale sia più sereno per tutti.
Il Consigliere Gumina ritiene che su questa proposta è stato fatto molto "terrorismo", poiché è stato
detto che la maggioranza non avrebbe votato il bilancio né la sua immediata esecutività. Evidenzia che è
sotto gli occhi di tutti che i Consiglieri della maggioranza si assumono tutte le loro responsabilità,
visionano gli atti, valutano l'iter procedurale - amministrativo di ogni atto che viene portato in Consiglio
comunale e sono compatti e presenti. Invita l'Amministrazione a fare meno "terrorismo"con le parole, ad
essere fattiva ed operativa nell'interesse dell'Ente predisponendo tutti gli atti nei tempi stabiliti ed in
maniera corretta. Ricorda che la maggioranza, questa sera, ha superato una molteciplità di problemi che
dovevano essere superati prima e rileva che il Sindaco è sempre assente.
Il Consigliere Armeli Moccia sottolinea che il Sindaco non è sempre assente.
Il Consigliere Gumina ritiene che oggi il Sindaco aveva il dovere morale di essere presente in
considerazione di un iter procedurale che doveva essere concluso il 30 settembre con disguidi e problemi
notevoli soprattutto nei riguardi della cittadinanza di cui una parte e presente in aula. Sottolinea che oggi
la maggioranza è qui, a tarda ora, per approvare il bilancio e la sua immediata esecutività anche se è stato
detto il contrario.

Il Consigliere Ortoleva giustifica l'assenza del Consigliere Indriolo che si è allontanato per motivi di
salute.

Il Presidente ricorda che il Presidente del Consiglio comunale non può costringere il Sindaco ad essere
presente e che comunque erano presenti in aula gli altri Assessori tra cui l'Assessore al Bilancio e che
ognuno si assume le proprie responsabilità. Dichiara che gli preme sottolineare ed informare i cittadini
che il Consiglio comunale, con l'inserimento all'o.d.g. del bilancio, è stato convocato nel primo giorno
utile poiché gli emendamenti con il parere della dott.ssa Smiriglia, sono stati trasmessi il 12 dicembre
2014 nello stesso giorno in cui si è insediato il Commissario regionale, dott. Garofalo. Sottolinea, così
come ha comunicato all'Assessorato e mediante la stampa, che al Consiglio non può essere ascritta alcuna
responsabilità in ordine al ritardo con cui il bilancio è stato approvato, poiché non è stato messo in
condizioni di deliberare. Precisa di non avere convocato il Consiglio in seduta urgente perché non avrebbe
potuto inserire parecchie interrogazioni rinviate già da tre mesi ed anche perché il Commissario regionale
ha dato tempo fino al 18 gennaio per l'approvazione del bilancio. Invita i Consiglieri di minoranza a
riferire al Sindaco di astenersi dal fare comunicati stampa addebitando ritardi al Consiglio comunale.
Il Consigliere Ortoleva fa rilevare che gli atti sono stati trasmessi il 12 dicembre e la responsabilità del
ritardo viene attribuita al Presidente ed al Consiglio comunale.
Non avendo altri Consiglieri chiesto d'intervenire.
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Ufficio proponente:

Iniziativa:
O del Sindaco o Assessore Sig.:
X dell'Ufficio Programmazione Bilancio
O

Prot n. à7\

Pervenuta all'Ufficio dì Segreteria il QAi.IL'.ÀQ '*f

P CONSIGLIO: 0.d.fi. D.

D GIUNTA: o.d.8. n.

Relatore Sig.

OGGETTO

Esame ed approvazione del Bilàncio di Previsione esercizio finanziario 2014, del Bilancio
Pluriennale 2014/2016, della Relazione Previsionale e Programmatica 2014/2016 e dei relativi
allegati.
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♦ temute di scadenza:

ISTRUTTORIA

♦ ragionigiuridiche die determinano la decisione:

<• annotazioni relative al finanziamento dell* spesa:

<• richiamiprecedenti atti:

♦ pareri

♦ valutazioni: . .. .
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IL RESPONSABILE PELL'ISTRUTTORIA
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DELIBERAZIONE ADOTTATA IL Ìq-I2-3p(1\ N. k 3>T
OGGETTO:

DECISIONE:

ÌKApprova laproposta neltesto integrale chesegue:

Q Non approva la proposta per

Q Rinvia la proposta per
































